

Jetzt bewerben!

Förderwettbewerb für digitale Mobilität in Kommunen

„Kommunale Skalierung digitaler Mobilität in Baden-Württemberg“

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit unserem neuen **Förderwettbewerb** wollen wir die digitale Mobilität in den Kommunen weiter vorantreiben.

Wir rufen Landkreise, Städte und Gemeinden deshalb dazu auf, sich zusammenzuschließen und **digitale Mobilitätslösungen** gemeinsam mit Anbietenden in der Fläche zu etablieren. Ob intelligente Verkehrssteuerung, Park- und Logistiksysteme oder automatisiertes Fahren für Personen oder Waren – gesucht werden digitale Mobilitätslösungen mit potenziell sehr hoher Breitenwirkung.

Bewerben können sich **Konsortien** bestehend aus einer antragstellenden und mindestens zwei weiteren Kommunen aus Baden-Württemberg mit einer Gesamteinwohnerzahl von mindestens 30.000 im Verbund mit mindestens einem Unternehmen der Mobilitätswirtschaft aus Baden-Württemberg.

Das **Fördervolumen** beträgt insgesamt 600.000 Euro. Die **Antragsfrist** für die erste Bewertungsstufe läuft bis zum 31. Januar 2022. Weitere Informationen zur Bewerbung finden Sie [hier](#).

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

 strategiedialog
automobilwirtschaft BW




Baden-Württemberg

MINISTERIUM DES INNEREN, FÜR DIGITALISIERUNG UND KOMMUNEN

 digital@bw